
         

   
 

 

  

  

    

 

  

 

   

               

              

 

  

           

           

           

          

 

   

             

             

 

   

  

 

    

   

      

  

 

Día:�29 de octubre de 2024��

Lugar:�Auditorio Kursaal, 

Avenida�de Zurriola�1�Donostia.��

8:30�Entrada.��

9:00�Comienzo�de la jornada.��

Habla:�Pablo�García Astrain, 

Director de vivienda,�suelo y arquitectura del Gobierno Vasco.��

9:15�La Accesibilidad Universal: definición y futuros retos.��

Habla:�Nieves Peinado, miembro de la junta directiva de ASEPAU,��

que es la�Asociación Española de Profesionales de Accesibilidad Universal.��

Además, es�arquitecta del CEAPAT-IMSERSO,��

que es el Centro de Referencia Estatal de Autonomía Personal y Ayudas Técnicas.��

9:30�Mesa de debate: 

La Accesibilidad en Europa: garantizando la accesibilidad 

a todas las personas. 

Premio ciudad accesible: 

Habla:�Carmen Fernández,��

Arquitecta�técnica del área de accesibilidad universal 

e innovación de la Fundación Once.��

Experiencias de�3�ciudades premiadas:��

• Habla:�Susana Fajardo, 

Delegada de educación,�accesibilidad universal 

e inclusión del Ayuntamiento�de Mérida.��
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• Habla:�Bernardo Jordano, 

Quinto teniente alcalde�y�delegado de inclusión y accesibilidad, 

movilidad del�Ayuntamiento de Córdoba.��

El teniente de alcalde�es un�concejal 

que sustituye al alcalde�cuando falta�o está�enfermo.��

• Habla:�María�del Pilar Herrero,��

Coordinadora de dependencia y�discapacidad��

y Ángel Miguel Hernández,�concejal�de obras e infraestructuras��

del Ayuntamiento�de San Cristóbal de la Laguna�en Tenerife.��

El concejal�de infraestructuras y�obras�es el encargado��

de�la mejora�de los edificios municipales�y las�zonas�públicas.��

10:15�Mesa de debate:�participación en la mejora de�la�accesibilidad.��

• Acciones destacadas del Plan de acción��

de accesibilidad universal de Euskadi.��

Habla: Mercedes Fernández, secretaria de la comisión de ISEK.��

ISEK�es�la asamblea�del Gobierno�Vasco�que promueve la accesibilidad.��

• Primer�Plan integral de accesibilidad universal�de Euskadi.��

Habla: Asier Rodríguez, 

autor del Plan�integral�de accesibilidad universal��

del Ayuntamiento�de Barakaldo.��

Este�plan�integral en accesibilidad es�un documento��

que�dice�las�cosas que hay que hacer��

en la�ciudad de Barakaldo para que sea�accesible.��

• Plan de acceso a la justicia.��

Habla: José María Bastos Marzal,��

Dirección de justicia del Gobierno Vasco.��

• Participación de las asociaciones�sociales.��

Habla: EDEKA, coordinadora vasca de representantes��

de personas con discapacidad.��
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11:00�Café�y presentación de productos�que mejoran�la�accesibilidad.��

12:00�Mesa de debate:�innovando en accesibilidad��

• Habla: Arantxa González de Heredia, 

Innovación en diseño industrial�de la�Universidad de Mondragón.��

• Habla:�Lourdes González,��

Responsable del servicio de arquitectura, normativa��

y control de calidad en la edificación del Gobierno Vasco.��

Tema: Sello�de accesibilidad en viviendas existentes.��

• Habla:�Federico Rueda de la Peña,��

Ingeniero consultor en tecnologías de la información y la comunicación, 

telecomunicaciones�y accesibilidad.��

Ingeniero consultor es�un profesional que ayuda a las empresas��

a hacer�proyectos de ingeniería.��

• Habla: Gonzalo Arjona, 

Área de accesibilidad y�vida independiente de COCEMFE.��

COCEMFE es la�Confederación Española de Personas��

con Discapacidad Física y Orgánica.��

13:00�Preguntas.��

13:30�Despedida.��

Habla: Denis Itxaso,��

Consejero de vivienda y�agenda urbana del Gobierno Vasco.��
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